
議題

①学校運営協議会設立会において会長・副会長の選出

②学校経営方針について

⑤事務連絡

議論した主な内容

今後の活動計画（予定）

③授業参観（中学校・高校）

令和３年度　第１回【７月１２日（月）】

④中学校・高校の現状と課題をもとに協議

①会長、副会長が選任された。

②学校経営方針を校長が説明し、承認された。

③授業参観：中学校・高校の全学年全クラス見学

④中学校・高校の現状と課題をもとに協議を行った。

その他意見交換

・ボランティア活動について

・体育の更衣場所について

出席者：委員７名、傍聴人２名

県立古佐田丘中学校・橋本高等学校 学校運営協議会

・第2回 学校運営協議会 １２月１０日（金）総合的な学習の時間 発表会

・第3回 学校運営協議会 ２月中旬 実施予定



議題

①「全国コミュニティスクール研究大会」報告

②授業参観（高校１年生）

⑤事務連絡

議論した主な内容

今後の活動計画（予定）

③活動報告（中学校・高校）

令和３年度　第２回【１２月１０日（金）】

④高校再編について協議

①「全国コミュニティスクール研究大会」での発表資料を使って報告した。

②授業見学：高校１年生「総合的な探究の時間」における各クラス発表を見学した。

　・各班で橋本市の課題を探し、問題解決策を提案することは素晴らしい取り組み

      であるとの意見をいただいた。

③中学校・高校の担当者から、１・２学期の活動を報告した。

④高校再編について協議した。

　・今後、小中学校の保護者に周知する必要があるという意見が上がった。

出席者：委員７名、傍聴人２名

県立古佐田丘中学校・橋本高等学校 学校運営協議会

・第3回 学校運営協議会 ２月１８日（金）実施予定



議題

①本年度の活動報告

②授業参観（高校２年生）

議論した主な内容

今後の活動計画（予定）

③学校評価

令和３年度　第3回【２月１8日（金）】

※コロナ禍であったため、時間を短縮して実施。

①中学校・高校の担当者から、年間実施行事・ユネスコスクールとしての取り組み・

   総合的な探究の時間での活動について説明した。

②授業見学：高校２年生「総合的な探究の時間」におけるオンラインでのクラス発表

　を見学した。

③各委員に学校評価を実施していただいた。

出席者：委員5名、傍聴人２名

県立古佐田丘中学校・橋本高等学校 学校運営協議会

令和４年度は新型コロナ感染症の影響にもよるが、３回の実施を予定している。


